



CERCLE  
POLYTECHNIQUE

---

## Réunion de cercle du 26 mars 2015

**Délégués présents :** Jeffrey Yogo, Edouard Henquet, Georgios Loulas, Mathieu Brasseur, Arthur Umugisha, John Clabots, Julien Symons, Léa Bruers, Pablo Vasquez, Nathan Proye, Nathan Vandamme, Maxime Arpigny, Bastien Ryckaert, Thomas Vandamme, Mateusz Szydelko, François Grondhout, Markos Hoche, Thomas Kawam, Nicolas De Wael, David Marotte, Maxime Pepi, Emmanuel Omoruyi, Massimo Di Perri, Bastien Mollet, Francois Huberland, Laura Hermans, Ariane Kislanski

**Membres présents :** Sophie Hanquin, Adrien Rosen, Brian Charlier,

### **1. Approbation du PV**

Le PV de la réunion précédente est approuvé.

### **2. Bilan Cantus**

Ils ont loué la BSG et ont eu une quarantaine de personnes présentes. Bon bilan moral. Ils ont fini le rangement à 5h du matin. Ils ont reçu un sms ce matin disant qu'ils devaient payer 500€ d'amende parce qu'ils ont utilisé les fûts du cercle et non ceux de la BSG. Cependant, Nicolas Delay leur avait dit qu'ils pouvaient prendre les fûts du cercle si ils utilisaient au moins un fut de la BSG. Les responsables de la BSG ont pris des photos de la camionnette ULB avec des fûts du cercle. Rosen dit qu'il faut essayer de négocier l'amende avec Nicolas Delay et le responsable de la BSG. Sinon ils peuvent dire que les fûts étaient de base dans la camionnette et qu'ils l'ont juste utilisée pour amener les tables.

### **3. WE ¾ time**

Lio retire sa demande et s'excuse pour la demande qu'il a introduite au Cercle Polytechnique, il s'est rendu compte que cela ne se faisait pas !

### **4. Clôture des comptes**

Les comptes se clôturent pour le lundi juste après la revue. A part pour les postes Sport ( Polytrak), Revue, Engrenage et Polycule, il faudrait avoir tout clôturé ! Le drive doit être complété et Huber doit être prévenu par mail si il reste des paiements à faire. Huber doit vérifier que le TD du 25 mars a bien été payé.

## 5. Don à la faculté

Ariane n'est pas chaude de financer l'Eco Shell parce que cela touche peu de gens alors que si on finance le BAPP, ils touchent plus de gens et le BAPP est mieux organisé. Markos demande ce qu'il en est de financer le nouveau bâtiment. Mass a envoyé un mail à Degrez pour parler de ce don à la faculté et Degrez n'a pas évoqué le bâtiment dans son mail. Cependant, cela peut être sympa d'avoir un auditoire à notre nom dans le nouveau bâtiment. Massimo va envoyer une demande à Degrez pour éventuellement financer le bâtiment mais il faudrait d'abord être sûr des personnes auxquelles va être destiné ce bâtiment. D'après l'interview de Bogaerts dans l'engrenage, à chaque réunion facultaire où ils parlent du bâtiment, ils retirent des étages parce qu'ils n'ont pas assez d'argent. Ariane n'est pas pour financer le bâtiment car on ne le verra pas sur pied avant longtemps ! Laura précise ce qui était sorti de la conversation avec Nadine Postiaux : Nadine proposait que le Cercle prenne en charge l'organisation de l'après-midi de présentation du projet BA1 et qu'on déplace la date de l'après-midi au vendredi la veille de Pâques (jour de la revue). On organiserait donc l'après-midi sur le campus du CERIA et on devrait prévoir de quoi manger et un bar sur place pour cette après-midi. Cela permettrait en plus d'amener des BA1 à la Revue ! Ariane prévient qu'il faut faire attention à ce projet car si les finances du Cercle ne sont pas bonne une année, on ne pourra gérer l'organisation de l'après-midi. Cette année le Cercle donner jusqu'à 10000€ sans être mal financièrement parlant. Mass va renvoyer un mail à Degrez pour parler du bâtiment et prendre contact avec le BAPP. Il finalisera ça d'ici la fin de son mandat, on en reparlera aux prochaines réunions.

## 6. Baptême

Reporté à la semaine prochaine, il faudrait que Maxence soit en réunion pour en parler.

## 7. Polytrak

Il aura lieu du 4 au 5 avril. Venez nombreux, c'est une excellente activité !

## 8. AG Statutaire

L'AG Statutaire aura lieu ce lundi 30 mars de 12h à 14h en UA4.218 pour voter ce qui n'avait pas été bien orthographié ou bien formulé lors de l'AG Statutaire précédente. Doudou et Julien ne trouvent pas ça normal qu'ils l'apprennent en réunion de cercle le jeudi car ils ne sont pas sur la ML membre. Il faut aussi envoyer les convocations sur la ML du comité CP.

## 9. TD CP

Les Balefs organiser le TD du 31 mars avec le droit. Comme le droit avait un TD ce lundi, on organise donc un TD commun ce lundi soir et il n'y aura pas de TD mardi 31 mars. C'est un TD March Fest. Les Balefs n'ont pas signé un papier disant que le CP paierait si le TD était en négatif.

	22-00	00-02	02-04
--	-------	-------	-------

Entrées normales	Vandamme	Jeff	
Entrées ACE	Lio	Marotte	
Tickets	Mass	Balefs	Bast

## 10. Peyresq

Les inscriptions pour Peyresq sont clôturées. Il reste encore des places du 27 juin au 4 juillet, est-ce que quelqu'un qui a un permis est chaud d'y aller ? Ils ont deux grands projets : soit refaire l'électricité et ils auront un professionnel sur place qui pourrait donner un coup de main soit finir la terrasse et inviter la personne qui a lancé la maison du CP à venir l'inaugurer. La team ED va faire plein de projets. Si quelqu'un a des photos de Peyresq (de tout genre) ce serait sympa de les envoyer à Lionel pour savoir où sont les appliques.

## 11. Revue

Il faut remplir le tableau des permanences.

## 12. Divers

- Un mec à Ixelles se ballade après le TD et suit les demoiselles en se branlant. Faites attention et si vous le voyez, il faut reporter son signalement à la police.
- **CPS** : Mass félicite tout le monde pour le TD de lundi. Il ne pensait pas que le comité serait aussi obéissant en vomissant au TD et pas au restaurant. Le CPS a dit à Mass qu'ils allaient revenir se venger au TD lundi prochain ! Et aucun CPS ne rentre dans la réserve lundi ! Félicitation à Vandamme qui a cassé leur raclette
- **Mini foot** : on est en finale. Celle-ci aura lieu après Pâques la veille du Polycule. Le CP doit aller en masse pour encourager les joueurs !
- **Cantus** : Grenez est venu au Cantus hier !
- **BEST Student** : ils ont eu un cantus organisé au CI hier, apparemment les étudiants ont été super choqués parce que certains se sont mis tout nus !
- **Parrainage** : Sophie organise une récolte de vivres non périssables la semaine prochaine qu'elles iront reverser à la banque de vivre nationale. Huber propose qu'on fasse une réduction de 1€ à chaque personne qui vient avec des vivres aux TD lundi. Rosen l'a fait quand il était balef et il ne faut pas s'attendre à énormément de vivres à devoir stocker au TD.
- **Con des colls** : ils ont besoin de deux sapins synthétiques à prêter pour les décors de la Revue. Léa peut prêter le sien.
- **Nathan** : demande d'arrêter d'acheter des softs pour les différents événements ! Ils en ont beaucoup trop dans la grande réserve. Typiquement, le parrainage ne doit pas acheter des softs pour son événement car ils ont déjà 200L de softs dans la réserve. Sophie prendra les softs de la réserve pour le souper parrainage.
- **Huber** : pour tous les postes qui ont des stocks, comptabilisez-les pour pouvoir expliquer les bilans clairement en AG. Ce ne sera pas mis dans les

comptes mais ça permettra d'expliquer les bilans de certaines activités (par exemple le bal où ils ont des stocks de champagne,...).